

Miércoles 15 de Enero de 2025

El Longino DE ALTO HOSPICIO

Crónica 5

Municipio entrega reconocimientos a los mejores puntajes de la PAES 2025 de Alto Hospicio



Alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, junto a los concejales Lilibeth Choque, Joshua Fernández, Gabriel Orellana y Tomás Soto entregan reconocimientos a los mejores puntajes de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2025 de la comuna.

En total, son más de 50 los jóvenes distinguidos por las autoridades comunales, durante reunión desayuno realizada en el hall principal de la municipalidad.

En la oportunidad, el jefe comunal reiteró y relevó las trayectorias de los estudiantes por los logros alcanzados que les permitirán postular a las universidades del país. Además de destacar y felicitar al mayor puntaje nacional en Matemáticas de la PAES en Alto Hospicio, Patricio Jara, egresado del Liceo Bicentenario Juan Pablo II, valoró que otros alumnos y alumnas que estudian en la ciudad, también obtuvieran sobresalientes resultados, que hablan muy bien del estado de superación de los jóvenes y del proceso educativo y formativo que se imparte en cada uno de los colegios. Asimismo, del apoyo permanente de padres y apoderados que los acompañan y

motivan a que sigan estudiando.

Por último, la máxima autoridad comunal, tras desearles a los alumnos el mayor de los éxitos en esta nueva etapa de su vida, les señaló que la ciudad tendrá las puertas abiertas para cuando egresen de sus carreras universitarias, y así puedan entregar sus conocimientos y seguir contribuyendo al desarrollo del territorio. Finalizó que en ese afán de aportar al crecimiento de las personas y formar los nuevos profesionales, su administración continuará luchando junto a otras instituciones por la instalación de la primera sede universitaria, para que los jóvenes estudien en la comuna, y no tengan que bajar a Iquique.

Del mismo modo, directores y representantes de colegios presentes en la actividad coincidieron y felicitaron el esfuerzo desplegado por cada uno de los estudiantes en alcanzar sus metas. Y junto a ello, el compromiso de los establecimientos escolares y personal docente en la entrega de una educación sólida y de calidad, y la colaboración de sus familias.



Alumna

Por otra parte, la alumna Lizney Cabello del Colegio Sagrado Corazón de Jesús, que alcanzó un buen puntaje (785), en Lenguaje en la PAES, señaló que era todo un orgullo recibir reconocimiento de las autoridades comunales y ser parte de las mujeres que sobresalieron en este proceso de admisión a la educación superior.

Dijo que así como ella pudo hacerlo, y con la intención de estudiar Química y Farmacia en la Universidad Arturo Prat, entregó un mensaje a las mujeres para que estudien, con dedicación y esfuerzo pueden lograr sus objetivos y postular a la carrera que desean.

CIERRE AV. LOS CÓNDORES ALTO HOSPICIO

Se informa a la comunidad, que la División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional de Tarapacá, autorizó a la empresa **IRB INGENIERIA Y CONSTRUCCIÓN**, para cerrar el tránsito vehicular de **Av. Los Cóndores Calzada Noroeste entre Las Avellanas y Av. Los Pepinos**, donde se ejecutará el proyecto **“Refuerzo Colector Los Cóndores Etapa 2, Av. Los Cóndores entre Agua Santa y Los Pepinos, Alto Hospicio”**. La suspensión de tránsito está programada a contar del **domingo 19 de enero del 2025 hasta el lunes 17 de febrero del 2025, desde las 00:00 a**